



LST Energie AG – Gründung und Vergabe Geschäfts- und Betriebsführung

Die drei Gemeinden Lommis, Stettfurt und Thundorf arbeiten an der Gründung der LST Energie AG. In der Zwischenzeit haben sie den Verwaltungsrat bestimmt. Es war stets die Absicht der Gemeinden, dass der Verwaltungsrat nicht nur aus Gemeindevertretern besteht, sondern auch verschiedene Fachkompetenzen vertreten sind. Als Präsidentin des Verwaltungsrats wird Carmen Haag aus Stettfurt amten. Die drei Gemeinden sind erfreut, dass mit der ehemaligen Thurgauer Regierungsrätin eine versierte Führungskraft gewonnen werden konnte. Als Mitglieder des Verwaltungsrats stellen sich sodann Herbert Fuchs aus Weingarten, dipl. Wirtschaftsprüfer, Urs Sträuli aus Stettfurt, Leiter Digitalisierung und IT einer grösseren Stiftung sowie Reto Rietmann aus Thundorf, Leiter strategischer Einkauf bei der Migros Ostschweiz, zur Verfügung. Mit ihnen wird der Verwaltungsrat auf Know How aus verschiedenen Fachbereichen zählen können. Als Vertreter der drei Gemeinden werden Sven Volk, Gemeinderat aus Lommis, Daniel Kirchmeier, Gemeindepräsident aus Thundorf, und Markus Bürgi, Gemeindepräsident aus Stettfurt, in den Verwaltungsrat nominiert.

Als eine der ersten Amtshandlungen hat sich der Verwaltungsrat der LST Energie AG in Gründung mit der Vergabe der Geschäfts- und Betriebsführung befasst. Diese Dienstleistung ist nach den Vorschriften des öffentlichen Beschaffungswesens ausgeschrieben worden und innert Frist haben fünf Unternehmen ein Angebot eingereicht. Diese Angebote sind anhand der vorgängig fixierten Zuschlagskriterien bewertet worden. Der Verwaltungsrat hat auf der Grundlage dieser Bewertung entschieden, dass die Geschäfts- und die Betriebsführung der LST Energie AG ab 1. Januar 2023 an die Technische Betriebe Weinfeld AG vergeben wird.

Lommis/Stettfurt/Thundorf, 5. Oktober 2022